

Iran : Les aventures militaires des États-Unis et de l'Occident ont semé le terrorisme



Téhéran, 25 août (RHC) Le porte-parole du ministère iranien des Affaires Étrangères, Said Jattibzade, a dénoncé le fait que le terrorisme est le résultat de certaines conspirations politiques et des aventures militaires des États-Unis et de quelques pays occidentaux.

"Les aventures militaires des Etats-Unis et de certains pays occidentaux dans notre région ont ouvert la voie à l'émergence de groupes terroristes comme Daech et le Front el-Nosra et à une chaîne de violence brutale et sans précédent dans notre voisinage" a déclaré ce mercredi le porte-parole du ministère iranien des Affaires Étrangères, Saïd Jatibzade.

Dans un message à l'occasion de la Journée internationale de commémoration et d'hommage aux victimes du terrorisme, Jatibzade a souligné que le terrorisme et l'extrémisme sont le résultat naturel de l'inefficacité de la situation internationale et de certains complots des politiciens aventuriers et extrémistes qui allument facilement le feu de la guerre.

Évoquant la situation en Afghanistan, le porte-parole iranien a souligné que ce que l'on voit aujourd'hui en Afghanistan est "le terrorisme d'État sous sa pire forme" et que la "sortie irresponsable et scandaleuse de l'occupant américain de l'Afghanistan est la manifestation de cette logique extrême".

"La République islamique d'Iran est déterminée à construire un monde exempt de violence et d'extrémisme, un monde où les gens déterminent leur propre destin et où aucune nation ne soit un terrain de jeu pour les ambitions et l'imprudence des autres pays", a-t-il souligné.

Jatibzade a affirmé que l'Iran, en tant que pays qui a toujours été la cible de diverses formes de terrorisme politique et économique depuis sa création, est maintenant aux côtés de tous les survivants du terrorisme avec une expérience précieuse qu'il a acquise au prix de perdre les meilleurs êtres humains de cette terre civilisée, opprimée et ancienne.

Au sujet de l'assassinat du commandant de la force Qods du Corps des gardiens de la révolution islamique (IRGC) d'Iran, le général de corps d'armée Qasem Soleimani, lors d'une attaque aérienne américaine en janvier 2020 à Bagdad, la capitale irakienne, le responsable iranien a ajouté que l'Iran a perdu plus de personnes que n'importe quel autre pays dans la lutte contre le terrorisme.

"Le général de corps d'armée Soleimani était le général le plus pacifiste du pays et de la région et le grand commandant antiterroriste martyrisé par le terrorisme d'Etat des Etats-Unis", a-t-il déclaré.

Il a également attiré l'attention sur l'assassinat de scientifiques nucléaires iraniens tels que Mohsen Fajrizade, dont l'Iran accuse Israël, en disant : "Pour cette raison, peut-être plus que dans n'importe quel autre pays, nous pouvons parler des moyens de guérir cette douleur qu'est le terrorisme".

Source Hispan TV

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/268092-iran-les-aventures-militaires-des-etats-unis-et-de-loccident-ont-seme-le-terrorisme>



Radio Habana Cuba